

P R E S S E M I T T E I L U N G

„Tanz in den Mai“ im Marstallhof

Klassik meets Disco – „Heidelberger Frühling“ trifft auf „Mini Moustache“

Der „Tanz in den Mai“ im Marstallhof, seit Jahren das Open-Air-Event für Studierende zum Auftakt des Wonnemonats, bietet am Samstag, 30. April, neben zeitgenössischen Sounds von „Mini Moustache“ erstmalig auch klassische Klänge: Der „Heidelberger Frühling“ zieht ein! Anlässlich des 20. Festivaljubiläums hat das Studierendenwerk Heidelberg mit Baden-Württembergs größtem Musikfestival kooperiert und überträgt das Abschlusskonzert aus der ausverkauften Heidelberger Stadthalle live in den Marstallhof.

Ab 19.00 Uhr kann man das finale Konzert mit Sopranistin Golda Schultz und der Deutschen Kammerphilharmonie Bremen unter Leitung von Paavo Järvis auf einer großen LED-Wand unter freiem Himmel im Marstallhof erleben. Eine Schlechtwettervariante gibt es auch, dann findet der Musikgenuss in der zur Feier des Tages grün illuminierten zeughaus-Mensa statt. Das Arrangement der Extraklasse – Opernsängerin, Dirigent und Orchester – wird Stücke von Beethoven und Mozart exzellent interpretieren.

Im Anschluss an das klassische Vergnügen performt die Band „Mini Moustache“ live on stage. Die kultigen Deutsch-Franzosen sind ein echter Garant für tolle Partys. Sie sind musikalischer Botschafter der deutsch-französischen Freundschaft und transportieren klang- und kunstvoll französisches Lebensgefühl. Mit ihrem Charme und ihren Disco-Sounds stecken sie ganz gewiss zum „Tanz in den Mai“ an.

Klassik meets Disco – für manchen auf den ersten Blick vielleicht ein ungleiches Paar, nicht so für Intendant und Geschäftsführer des „Heidelberger Frühling“ Thorsten Schmidt und Geschäftsführerin des Studierendenwerks Heidelberg Ulrike Leiblein, die sofort für das Konzept brannte und das Projekt förderte: „Es freut mich enorm, dass uns durch die Zusammenarbeit ein Konzertereignis gelingt, das jungen Menschen klassische Musik auf moderne Art zugänglich macht. Eine einmalige Gelegenheit, und das bei freiem Eintritt!“

„Dass der ‚Heidelberger Frühling‘ sich so positiv entwickeln konnte, hat er wesentlich den Bürgerinnen und Bürgern zu verdanken – ihrer Begeisterung für das Festival und die Idee der Festspielstadt Heidelberg“, so Festival-Intendant Thorsten Schmidt. „Das Public Viewing zum Abschluss unserer

Kontakt

Katrin Bansemer
Unternehmenskommunikation
Tel.: 06221 54-2642
E-Mail: gf@stw.uni-heidelberg.de
www.studierendenwerk-heidelberg.de

Das Studierendenwerk Heidelberg ist eine Anstalt des öffentlichen Rechts und ist für die soziale Betreuung und Förderung von rund 49.000 Studierenden an den Hochschulstandorten Heidelberg, Heilbronn, Künzelsau, Schwäbisch Hall, Mosbach und Bad Mergentheim verantwortlich.

Geburtstagssaison ist ein schöner Anlass, uns dafür bei allen Heidelbergerinnen und Heidelbergern zu bedanken. Wir freuen uns, dass uns das Studierendenwerk Heidelberg dabei so tatkräftig unterstützt.“

Alle Musikverliebten dürfen sich auf einen außergewöhnlichen Abend freuen. Und nicht nur für die musikalische Darbietung ist gesorgt, auch für die Gaumenfreuden: Die Hochschulgastronomie des Studierendenwerks Heidelberg bietet neben dem reichhaltigen Buffet in der zeughaus-Mensa Leckereien vom Grillstand, feine Waffeln, Mai-Bowle, Cocktails und Longdrinks! Ideal, um sich mit Freundinnen und Freunden zu verabreden und sich vom „Heidelberger Frühling“ und „Mini Moustache“ auf eine spannende Konzertreise mitnehmen zu lassen. Das Studierendenwerk Heidelberg heißt seine Gäste zum „Tanz in den Mai“ im Marstallhof herzlich willkommen!

<https://www.facebook.com/events/246015365729647/>

Kontakt

Katrin Bansemer
Unternehmenskommunikation
Tel.: 06221 54-2642
E-Mail: gf@stw.uni-heidelberg.de
www.studierendenwerk-heidelberg.de

Das Studierendenwerk Heidelberg ist eine Anstalt des öffentlichen Rechts und ist für die soziale Betreuung und Förderung von rund 49.000 Studierenden an den Hochschulstandorten Heidelberg, Heilbronn, Künzelsau, Schwäbisch Hall, Mosbach und Bad Mergentheim verantwortlich.